

HERMANDADES | Resucitado

Fiestas y cultos en honor a la Virgen de la Cabeza

Se celebrarán del 1 al 3 de agosto

Redacción

Martes 29 de julio de 2014 - 17:03



Coincidiendo con el primer fin de semana de agosto, la Real y Venerable Hermandad de María Santísima de la Cabeza y Ntro. Padre Jesús Resucitado celebra sus tradicionales cultos y fiestas en honor a su titular mariana.

Un programa que se iniciará el viernes, 1 de agosto, a partir de las 18:30 horas, en la explanada de la iglesia de la Virgen de la Cabeza, con una serie de juegos infantiles a los que seguirá en el templo, a partir de las 20:30 horas, el rezo del Santo Rosario, y el primer día del triduo, cuya Eucaristía será oficiada por Rafael Serrano Ortiz, interviniendo en la misma el Coro

Sagrado Corazón.

El sábado, 2 de agosto, tras el rezo del Rosario, a partir de las 21:00 horas dará comienzo el segundo día del triduo, con solemne función religiosa oficiada por Ramón Martínez Montero, actuando en el apartado musical el Grupo Rociero de Priego. Una vez finalizada la Eucaristía, en la explanada de la iglesia dará comienzo la sexta edición de la Fiesta del Jamón y la quinta velada de trovos, en la que está anunciada la participación de los Poetas del Genil.

El domingo, 3 de agosto, a partir de las 12:00 horas, tendrá lugar el último día del triduo en honor a María Stma. de la Cabeza, oficiando la Eucaristía Ramón Martínez Montero, e interviniendo en el apartado musical los cantaores Antonio Hayas "El Jaro" y Pepi Mantas, acompañados a la guitarra por Paco González, que interpretarán una Misa Flamenca.

El programa de actos se completa con la exposición fotográfica del noveno concurso centrado en la romería de la Virgen de la Cabeza, cuyas obras presentadas pueden visitarse en el portal de entrada de la sede canónica de la Hermandad, los días 1 y 2 de agosto, a partir de las 8 de la tarde, y el domingo 3, de 11 a 13 horas, concurso cuyos premios se entregarán el sábado 2 de agosto en el transcurso de la Fiesta del Jamón.

Igualmente, y como colofón a los actos programados, el domingo 3 de agosto, a partir de las 14:30 horas, tendrá lugar la comida de hermandad.